

## Insolvenz-Geschehen „normalisiert“ sich

**OÖ.** In Oberösterreich wurden 2021 laut Gläubigerschutzverband Creditreform 262 Firmeninsolvenzen verzeichnet, ein Rückgang von 11,2 Prozent. Auch bei den Privatinsolvenzen gab es in OÖ ein Minus: 989 Privatinsolvenzen, minus 5 Prozent. Nach dem niedrigsten Stand bei Firmeninsolvenzen in Österreich seit 40 Jahren seit Ausbruch der Pandemie, komme es seit dem vierten Quartal 2021 zu einer „Normalisierung“ des Insolvenzgeschehens, so Creditreform-Geschäftsführer Gerhard M. Weinhofer.

Mehr zu lesen auf [tips.at/n/554923](https://tips.at/n/554923)

## Impfquote: Unterschiede nach Herkunftsländern

**OÖ.** Eine Auswertung der Statistik Austria zeigt die Corona-Impfbereitschaft von in OÖ lebenden Menschen mit Migrationshintergrund. Eine überdurchschnittlich hohe Impfquote gibt's bei Menschen aus China und der Türkei. Noch weit unter der generellen Quote liegen Personen aus Russland (39 Prozent). Auch Personen aus Ost- bzw. Südosteuropa, die in großer Zahl in OÖ leben, weisen eine stark unterdurchschnittliche Impfbereitschaft auf, darunter Rumänen (40 Prozent), Bulgaren (45 Prozent) und Kroaten (50 Prozent). Landesrat Wolfgang Hattmannsdorfer will in diesen Communitys die Quote mit gezielten Maßnahmen heben.

Mehr zu lesen auf [tips.at/n/555017](https://tips.at/n/555017)

## Edison 2022: Ideen für ein innovatives OÖ gesucht

**OÖ.** Beim Ideenwettbewerb „Edison 2022“ von Start-up-Inkubator tech2b, Tech Harbor, Kunstuni Linz und Creative Region sind schlaue Köpfe wieder aufgefordert, ihre Ideen einzureichen. Auch der „Edison Junior“ ist ausgeschrieben. Einreichfrist: 27. März.

Mehr zu lesen auf [tips.at/n/555208](https://tips.at/n/555208)

## SPENDE

# „Kinder sind schwächstes Glied in der Gesellschaft“

**OTTENSHEIM.** Die Gierlinger Holding GmbH unterstützt nun – wie schon 2020 – neuerlich die pädagogische und therapeutische Arbeit des Kinderhilfswerks mit einer großzügigen Weihnachtsspende.

„Kinder sind das schwächste Glied in der Gesellschaft und gerade in der aktuell so schwierigen Zeit ist es absolut notwendig, seinen Beitrag zu leisten“, erklärt Geschäftsführer Thomas Gierlinger die Motivation, auch heuer wieder Gutes zu tun.

### Unterstützung kommt von Herzen

„Junge Menschen leiden besonders unter den Corona-Maßnahmen. Deshalb ist es uns als Firma ein großes Anliegen, mit dem Kinderhilfswerk einem Sozialverein unter die Arme zu greifen, der unersetzliche, professionelle und nachhaltige Hilfe für psychisch belastete Kinder und Jugendliche leistet“, ergänzt Peter Schulze, Vorsitzender der Ge-



Fabian und Anna Reif vom Kinderhilfswerk sowie Peter Schulze, Angelika Lehner und Thomas Gierlinger von der Gierlinger Holding GmbH (v.l.) bei der Spendenübergabe in Ottensheim.

Foto: Gierlinger Holding GmbH

schäftsführung. Angelika Lehner, kaufmännische Leiterin der Gierlinger Holding, bezeichnet Kinder als unser aller Zukunft und unterstreicht damit, dass die Unterstützung von Herzen kommt.

### Positive Perspektiven sind das Ziel

Bei ihrem Besuch in der Firmenzentrale in Ottensheim haben Anna Reif vom Kinderhilfswerk

und ihr Assistent Fabian Reif mit großer Freude die Weihnachtsspende entgegengenommen: „Gemeinsam mit engagierten Partnern aus der Wirtschaft – wie der Gierlinger Holding GmbH aus Ottensheim – kann es dem Kinderhilfswerk gelingen, die Lebensqualität junger Menschen zu verbessern und ihnen damit positive Zukunftsperspektiven zu geben.“ ■

## WESTRING-BRÜCKE

# 1.400 Tonnen Stahlseile

**LINZ/WELS.** 500 Meter lang und rund 60 Tonnen schwer ist jedes der 24 Stahlseile für den Bau der neuen A26-Autobahnbrücke (Westring). Die High-Tech-Tragseile mit dem Durchmesser von 14,4 Zentimetern hat das Welser Unternehmen Teufelberger am italienischen Standort Gardone Val Trompia gefertigt. Die imposanten Seile werden jetzt auf beiden Uferseiten direkt in den steilen Felswänden verankert. ■



Die Seilproduktion wurde trotz Pandemie plangemäß abgeschlossen. Foto: Mike Wolf